

undefined - vendredi 9 février 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Les Z'Amies Foot : développer le football pour les femmes de plus de 50 ans

Propos recueillis par Françoise Granjon



Les Z'Amies Foot lors de leur visite à l'une de leur adhérente résidant en Martinique. Photo Le DL/F. Granjon

Une nouvelle association vient de rejoindre le tissu associatif luzinayzard, Les Z'Amies Foot. Entretien avec Patricia Vitorelli, entraîneur.

Patricia Vitorelli, comment est venue l'idée de cette association ?

« Nous étions trois féminines de l'équipe loisir féminine du CVL 38 FC (entente Saint-Just-Chaleyssin/Valencin et Luzinay) que j'entraîne, à avoir participé à la coupe du monde des Mamies du Foot en Afrique, en rejoignant la Team France. À notre retour en France, nous avons décidé de créer Les Z'Amies Foot. Le siège social est à Luzinay et nous sommes affiliées à la Fédération Sportive et Culturelle de France (FSCF). Pour nous rejoindre il faut juste répondre aux critères d'âge soit minimum 50 ans, être une femme, débutante dans la pratique du foot, ou néophyte ou plus expérimentée, malade ou en forme. Nous nous entraînons les jeudis de 18 h 30 à 20 heures, sur le stade de foot du complexe sportif B.Saugey de Saint-Just-Chaleyssin ».

Quel est son objectif ?

« Développer la pratique du sport et du football en particulier pour les femmes de plus de 50 ans en six pôles : foot santé, foot plaisir, foot loisir, foot découverte, foot humanitaire et foot intégration. De favoriser l'intégration de femmes âgées de toutes cultures et religions. Avoir dans notre effectif des joueuses qui ne sont pas forcément de notre région. Nous en avons actuellement qui viennent du Lot-et-Garonne, de Dordogne, de Marseille, de Paris, Lyon, Saint-Just et Luzinay bien sûr mais aussi de Martinique. Participer à des tournois, proposer des stages à nos adhérentes ».

Quels sont vos projets ?

« Participer à la 2^e coupe du monde des Mamies du Foot en 2025 en Afrique du Sud et si possible au tournoi international, cette année 2024. Mais aussi organiser des événements qui nous permettront de nous faire connaître mais aussi de soutenir financièrement notre participation à la coupe du monde, qui nécessite un budget important. Nous sommes d'ailleurs à la recherche de partenaires. Le prochain rendez-vous sera notre premier tournoi, samedi 10 février, à 14 heures, à Saint-Just-Chaleyssin, auxquels participeront dix équipes de la région ».

Contact : 06 10 63 69 68 ; leszamiesfoot@gmail.com